

**Pierden interés**

Aunque la inversión estadounidense aumentó alrededor del mundo, en México se presentaron salidas.

**PRINCIPALES PAÍSES SEGÚN SALIDAS DE CAPITALES ESTADOUNIDENSES** (Millones de dólares, feb 2020-feb 2021)

RANKING	PAÍS	DIF.	VAR %
1	Brasil	-16,393	-10%
2	<b>México</b>	<b>-11,531</b>	<b>-7</b>
3	Argentina	-6,106	-25
4	Rusia	-4,685	-6
5	Hong Kong	-4,442	-3
6	Bahamas	-4,161	-61

Fuente: Departamento del Tesoro de Estados Unidos

## Es México segundo... en fuga de capitales

JORGE CANO

México se colocó como el segundo país que más inversión estadounidense vio retirarse al cierre de febrero.

En total salieron del País 11 mil 531 millones de dólares colocados en bonos gubernamentales y títulos corporativos.

Brasil fue el que más salida de capital registró, de 139 naciones que reporta el Departamento del Tesoro de EU.

Rusia y Argentina ocuparon el tercero y cuarto lugar en reducción de capital, comparado con igual mes de 2020.

El monto de acciones,

bonos gubernamentales y corporativos mexicanos en manos de estadounidenses sumó 152 mil 802 millones de dólares al cierre de febrero, una caída anual de 7 por ciento.

Del capital que salió, 3 por ciento (mil 969 millones de dólares) son bonos corporativos y 9 por ciento (9 mil 562 millones) instrumentos gubernamentales.

Juan Musi, socio de Alpha Patrimonial, explicó que esta salida obedece a la desconfianza de la estabilidad económica y política del País.

“Ausencia de crecimiento, estructura fiscal deficiente, constantes mensa-

jes de incertidumbre y Estado de derecho más débil son ingredientes que desalientan al inversionista, que provocan que no llegue inversión nueva y que quienes están deciden ir a otros destinos”.

Aunado a eso, la baja en las tasas de interés de Banxico, que se coloca en 4 por ciento, ha abonado a que el balance entre rendimientos esperados y riesgos sea más débil.

El estilo de gobernar extremista de Jair Bolsonaro, Presidente de Brasil, y de Andrés Manuel López Obrador, de México, coinciden con la inestabilidad política de Rusia, comparó el analista.

